

Welche Formen der Beschwerde gibt es?

- die Beschwerde ist juristisch gesehen keine Klage -

- Individualbeschwerde: Kinder sind nun aufgrund des 3. Fakultativ-protokolls zur KRK eigene Rechts-subjekte – brauchen also keine Erwachsenen. Sie können aber Unterstützung nutzen.
- Anfrage: Sie bilden eine juristisch weniger verbindliches Verfahren zur Klärung strittiger Fragen hinsichtlich der Kinderrechte.
- Zwischenstaatliche Beschwerde: Staaten können andere Staaten der Kinderrechtsverstöße bezichtigen.

Quelle: [CRIN - The Child Rights International Network](#)

Der Vortrag, dem diese Folien entstammen, können Sie [hier](#) herunter laden.